

Einladung zur Mehrgenerationen-Lounge

Am Dienstag, 3. März, um 15 Uhr startete bei BIAzza-NordWest ein neues Angebot für Jung und Alt.

Kostenfrei und ohne Anmeldung sind alle eingeladen, von 0 bis 99 Jahren.



Sich in lockerer Runde austauschen über das Leben in der Großstadt – dies ist bei der Mehrgenerationen-Lounge künftig immer dienstags zwischen 15 und 17 Uhr bei BIAzza-NordWest, Tituscorso 2 b, Nordweststadt, möglich.

Für Kinder gibt es eine Krabbeldecke und Spielangebote, Erwachsene können sich bei Kaffee und einem Snack miteinander unterhalten und Ideen entwickeln.

Vielleicht möchten sie einen Vortrag zu einem bestimmten Thema hören, ihre Nachbar*innen kennenlernen oder sich einfach austauschen. All dies ist hier möglich.

Auftakt für die Mehrgenerationen-Lounge ist Dienstag, 3. März 2020, um 15 Uhr.

Kooperationspartner für das Angebot ist die Katholische Familienbildung Frankfurt.